



Con objeto de eliminación de barreras arquitectónicas y mejorar el entorno, tras las deficiencias observadas, en la Plaza Dr. Cristóbal Infante, de la primera fase de la Bda. Ntra. Sra. de Fátima, se han iniciado las obras de "ADECUACIÓN Y MEJORA DE LA PLAZA DR. D. CRISTÓBAL INFANTE".

Esta intervención urbanística es desarrollada por parte del Ayuntamiento de Los Barrios, su Ayuntamiento, dentro de las acciones de mejora del entorno del municipio en el que vivimos, mejorando la accesibilidad y el mejor aprovechamiento de espacios comunes.

El plazo de ejecución será de 2,5 meses aproximadamente, con un presupuesto estimado de 38.129,56€ (sin IVA), el órgano de contratación es directamente el Alcalde, por contrato menor y la empresa contratada es Construcciones Marín, S.L. Para mayor transparencia se colocará un cartel detallando todos los datos de la misma en los alrededores de la obra.

Quiero agradecerle de antemano la comprensión con este Ayuntamiento en relación a la obra que se está llevando a cabo, coordinada a través de la Delegación de Urbanismo y la colaboración de Participación Ciudadana, rogándole disculpen las molestias ocasionadas por la misma. Obviamente también es de agradecer la colaboración e iniciativa de la AVV Arroyo La Parrilla y de su Presidente y Junta Directiva.

Su colaboración nos anima, aún más, para seguir avanzando en la mejora de la calidad de vida nuestra vecindad, para ello, si desea realizar alguna sugerencia o consulta, no dude en ponerse en contacto con este Ayuntamiento, a través del correo electrónico [atencionciudadana@ayto-losbarrios.es](mailto:atencionciudadana@ayto-losbarrios.es), o bien llamando a los teléfonos de contacto 956-58 25 00 // 956-58 25 15

Deseamos que tras estas obras ejecutadas por el Ayuntamiento, por parte de la Administración competente (AVRA – Junta de Andalucía) se acometan mejoras en las viviendas y espacios comunes que requieren de inversiones para mejorar el bienestar social de los barreños y barreñas de nuestra barriada.

Sin más, reiterando nuevamente mi agradecimiento y tu comprensión, reciba un cordial saludo.



EL ALCALDE-PRESIDENTE

Fdo: Jorge Romero Salazar